



UNIVERSITAS ANDALAS

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PEKERJA
ANAK: PADA TINGKAT INDIVIDU, RUMAH TANGGA, DAN
MASYARAKAT DI INDONESIA**

SKRIPSI

FADILLATUL HIKMAH

2010512041



FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

DEPARTEMEN EKONOMI

PADANG

2024

Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Pekerja Anak: Pada Tingkat Individu, Rumah Tangga, dan Masyarakat di Indonesia

oleh

Fadillatul Hikmah

2010512041

Diajukan ke Departemen Ekonomi
pada tanggal 11 Oktober 2024, untuk memenuhi sebagian
syarat dalam mencapai derajat
Sarjana Ekonomi

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi pekerja anak ditinjau dari faktor individu, rumah tangga, dan masyarakat di Indonesia. Fenomena pekerja anak dapat menjadi salah satu masalah ketenagakerjaan karena jika dibiarkan anak-anak yang bekerja dapat menciptakan sumber daya manusia berkualitas rendah, dimana sumber daya manusia ini adalah satu indikator dalam menggerakkan perekonomian. Paparan terhadap masalah pekerja anak belum bisa dihindari. Berbagai program dan kebijakan mengurangi dan menghapuskan pekerja anak dilakukan, namun belum sepenuhnya teratasi. Penelitian ini menggunakan data mentah dari Survei Sosial Ekonomi Nasional (SUSENAS) Indonesia periode Maret tahun 2022. Metode yang digunakan untuk mencapai tujuan penelitian ini digunakan metode analisis regresi logistik biner. Temuan analisis dalam penelitian ini menemukan bahwa variabel bebas yang berpengaruh dari faktor individu yaitu umur anak, jenis kelamin, dan hubungan dengan kepala rumah tangga. Pada faktor rumah tangga yakni pendidikan kepala rumah tangga. Pada faktor masyarakat yaitu daerah tempat tinggal dan status migrasi kepala rumah tangga. Sedangkan variabel bebas yang tidak berpengaruh pada penelitian ini terdapat pada faktor rumah tangga yaitu jenis kelamin kepala rumah tangga, dan jumlah anggota rumah tangga.

Kata Kunci: Pekerja anak, regresi logistik biner, faktor individu, rumah tangga, masyarakat.

Pembimbing Skripsi: Dr. Yulia Anas, SE, M.Si